

Abhandlungen

## Zum Tod von Professor Dr. Günter Heine

Völlig unerwartet verstarb Günter Heine am 25. Juni 2011 im 60. Altersjahr. Die Schweizer Strafrechtswissenschaft verliert damit einen überaus liebenswürdigen und äusserst kompetenten Kollegen.

Günter Heine war zunächst Lehrstuhlinhaber an der Technischen Universität Dresden und der Justus-Liebig-Universität Giessen. 2001 ist er zum Ordinarius für Strafrecht, Strafprozessrecht, Internationales...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login